
 

    
 
 

Página 1 de 2 
 

                 REGIME PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL - RPPS
          

         AUTARQUIA PREVIDENCIÁRIA MUNICIPAL 
        Criada pela Lei Municipal n.° 2.404 de 30/09/2005 

PALMEIRA - PR 

 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO - ATA 02/2024 

Aos 28 (vinte e oito) dias do mês de agosto de 2024 (dois mil e vinte e quatro), às 16h00 

(dezesseis horas), na sede do RPPS, situada na rua Juvenal Marcondes Zanardini, nº 02, Centro, 

foi realizada reunião ordinária do Conselho Administrativo do RPPS, presidida pelo Presidente 

do Conselho, João Eraldo Martins Padilha, e presentes os Conselheiros Cinthia Liberto, 

Francine Albuquerque Cruz, Tarcísio Delfrate e Mirian do Carmo Prestes Cruchelski, e o 

Diretor Presidente Do RPPS Juliano Barause de Oliveira. A reunião contou ainda com a 

Conselheira fiscal Marcia Regina Wansovicz. No horário determinado, a reunião teve início, 

com uma apresentação dos resultados do RPPS, das despesas e receitas do período e do retorno 

dos investimentos. Nesse ponto, o Presidente do Conselho apresentou dados referente aos 

investimentos, mostrando que mais de 70% dos mesmos já estão na renda fixa, e que a renda 

variável hoje tem 11,3%, menos de 12% que é o limite da política de investimento. O Presidente 

do Conselho Sr. Juliano informou que o Comite de Investimento está tomando as atitudes para 

adequação do investimento em renda variável, e está conforme orientação da empresa que 

presta assessoria fazendo um movimento na renda fixa para alteração dos títulos de longo para 

curto prazo. O Conselho questionou o Presidente sobre dois itens que constam em analise no 

CADPREV conforme apresentação sendo eles: 1.Atendimento à Secretária de Regime Próprio 

e Complementar e 2. Requisitos para os dirigentes, membros titulares dos conselhos 

deliberativo e fiscal e do comitê de investimentos do RPPS. Sobre estes apontamentos a 

Diretoria executiva apresentará as providências na próxima reunião. O Conselheiro Tarcísio fez 

solicitação a diretoria executiva de um levantamento de processos que podem gerar passivo 

financeiro ao RPPS, sua solicitação foi aprovada pelos demais membros, e na próxima reunião 

a Diretoria Executiva apresentará o levantamento. Na sequência o Conselho aprovou por 

unanimidade os projetos de créditos adicionais apresentados, sendo o primeiro de R$ 1.790,23 

para Sentenças Judiciais e outro de R$ 100.000,00 para obrigações tributárias (Pasep). O 

Conselho deliberou também sobre o recurso do processo de aposentadoria processo 781/2023 

sendo que por unanimidade o recurso foi indeferido, sendo mantida a decisão administrativa, 

acompanhando assim o parecer jurídico anexado ao processo. O Presidente do RPPS informou 

ainda que foi encaminhado oficio a empresa Brasilis Atuária solicitando a realização do estudo 

técnico referente à viabilidade ou não da segregação de massa no Regime. Por fim quanto a 
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reforma da nova sede, foi informado o Conselho que engenheira está fazendo adequações na 

planilha de custo e o servidor Dyego está tomando as medidas em paralelo para elaboração do 

ETP estudo técnico preliminar. Não havendo mais nada para ser tratado, o senhor Presidente 

comunicou que a próxima reunião ordinária será realizada no dia 25 de setembro, às 16h, na 

sede do RPPS. Agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião, da qual para tudo constar 

foi redigida esta ata, assinada pelos membros do Conselho Administrativo. 
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